



PTA会長

みなさん、こんにちは！

二学期が始まりましたが、まだ夏…？というお天気が続きまして、執筆している今日は、26度となんとか秋に入ってくれた模様です。

さて、夏休み中のPTA活動にご協力、ご参加いただきましてありがとうございました。

そして、9月に入ってから川場村、給食試食会と続き、10月以降にはワイワイミーティング、学習発表会などなど、イベントが盛り沢山です。

直接、間接的に小学校生活を知ることができる機会が続きますので、是非ご都合のつく限りご参加いただければ幸いです。

中でも、ワイワイミーティングは、去年から先生方、保護者の方々が、実際に対面して率直に意見交換できる場としており、今年も盛り上がること間違いなし！堅苦しい場ではありませんので、会員のみなさんにとって、たくさんの意見に触れる機会となることを願っています。

さて、10月を越えると、次は、いよいよ来年度の役員・委員選出の時期となります。

PTAのお仕事をよりご理解いただけるように鋭意準備中…。先日の役員会でも、毎年一新される組織であることを念頭に、よりよい仕組みや引き継ぎの方法について議論が及びました。

これからもPTAが、すべての児童のために、また、会員のみなさんにとって、意味のある組織であり続けられるよう、二学期も一同で精一杯努めてまいります。

どうぞよろしく願いいたします。

第5回 役員会

9月20日 10時～多目的室

校外副会長より

■子どもをまもろう110番に新規で赤堤小学校学区域の自宅・店舗でご協力いただける方を募集しています。詳細はすぐメール配信をご確認ください。

■10月20日（日）11:00～14:30に松沢児童館にてあそびの宝島が開催されます。PTAも校外委員長さん中心にお手伝いに入ります。ぜひ遊びに来てください。

研修イベント委員長より

■ラジオ体操が7/21～31日の11回が行われ、約2000名の方々にご参加をいただきました。

町会の方々による催しも開催いただき、子どもたちの夏の思い出となりました。
ボランティアにご参加いただいた保護者さま、早朝のご参加ありがとうございました。

■9月26日に家庭教育学級 給食試食会が行われました。

栄養士の橋本先生から赤小の給食のこだわりや、想いを伝えていただき、参加者同士での食に関するディスカッションもとても盛り上がりました。

ご参加いただいた皆様、配膳のお手伝いをいただいた皆様、ありがとうございました！



遊び場委員長より

8月24日に水鉄砲イベントを開催しました。

子どもたちの元気な姿をみることができました。

暑い中の開催でしたが、ご参加ありがとうございました。



合唱団世話人代表より

夏真っ盛りの8/1に赤堤小合唱団は八王子J:COMホールで開催されたNHK全国学校音楽コンクール（Nコン）に参加しました。

合計100時間を越える猛練習の成果もあり、審査員からもキレイな歌声と褒められる内容でしたが、惜しくも賞には届かず…

来年に向けての課題も見え、また練習を重ねて行きたいと思います。

頑張った団員全員に大拍手です！

引き続き 新入団員を募集しています、興味のある方は、ぜひ見学にいらして下さい。

バレー部代表より

PTAバレー部は、毎週月曜日と木曜日の夕方、練習を行って保護者間の交流を行っています。

9月29日に世田谷区小学校PTAブロック大会に出場予定です。大会に向けて、練習に励んでおります。

新しい部員を常に募集していますので、ご興味ある方はぜひ体験にいらしてください。

読み聞かせ代表より

2学期も、早速読み聞かせ活動が始まりました。

18日は年に一度の全学年読み聞かせとなり、多くのボランティアの皆さんにご協力をいただきました。

またこのたびPTAブログにて読み聞かせ活動についてご紹介いただきましたのでぜひお読みください。

実際にご参加いただいている方からの発信なので、雰囲気やお持ちがダイレクトに伝わっております。

メンバーの募集は年間を通して行っております。お気軽にのぞいてみてください

◎次回の実行委員会開催スケジュール

第2回合同実行委員会 第6回役員会

10/23(水) 10:00からZOOM



赤小PTAブログ

akashopta.blogspot.com